
 

Verbes du 1er groupe 
Tous les verbes qui se terminent par « er », sauf aller (3e groupe). 
En effet, le verbe « aller » a une conjugaison spécifique car il est issu d’une combinaison de 3 verbes 
latins : « ire » (j’irai), « allare » (ambulare) (nous allons) et « vadere » (je vais). 

 

aimer 
Présent  Imparfait  Passé simple  Futur simple 

J’aime 
tu aimes 
il / elle / on aime 
nous aimons 
vous aimez 
ils / elles aiment 

 J’aimais 
tu aimais 
il / elle / on aimait 
nous aimions 
vous aimiez 
ils / elles aimaient 

 J’aimai 
tu aimas 
il / elle / on aima 
nous aimâmes 
vous aimâtes 
ils / elles aimèrent 

 J’aimerai 
tu aimeras 
il / elle / on aimera 
nous aimerons 
vous aimerez 
ils / elles aimeront 

 

Participe passé : aimé (avec auxiliaire avoir) 
 
Participe présent : aimant 

Impératif présent : 
aime 
aimons 
aimez 

 

Quelques exceptions : 
Attention à adapter la conjugaison pour garder le bon « son » : « c  ç » et « g  ge » devant a et o. 

manger 
Présent  Imparfait  Passé simple  Futur simple 

Je      e 
tu       es 
il / elle / on       e 
nous mangeons 
vous       ez 
ils / elles       ent 

 Je mangeais 
tu mangeais 
il / elle / on mangeait 
nous       ions 
vous       iez 
ils / elles       aient 

 Je mangeai 
tu mangeas 
il / elle / on mangea 
nous mangeâmes 
vous mangeâtes 
ils / elles       èrent 

 Je      erai 
tu       eras 
il / elle / on       era 
nous       erons 
vous       erez 
ils / elles       eront 

 

Participe passé : mangé (avec auxiliaire avoir) 
 
Participe présent : mangeant 

Impératif présent : 
mange 
mangeons 
mangez 

 

Épeler 
Présent  Futur simple  Application de la réforme de l’orthographe : Les verbes 

en -eler ou -eter se conjuguent sur le modèle de peler 
ou de acheter. Les dérivés en -ment suivent les verbes 
correspondants. 
Font exception à cette règle appeler, jeter et leurs 
composés (y compris interpeler).  

j’épèle 
tu épèles 
il/elle/on épèle 
nous épelons 
vous épelez 
ils/elles épèlent 

 j’épèlerai 
tu épèleras 
il/elle/on épèlera 
nous épèlerons 
vous épèlerez 
ils/elles épèleront 

 

  



 

Verbes du 2ème groupe 
Les verbes qui se terminent par « ir » ET qui se terminent en « issons » avec « nous ». 
Ex : nous finissons, nous grandissons,… 

Finir 
Présent  Imparfait  Passé simple  Futur simple 

Je finis 
tu finis 
il / elle / on finit 
nous finissons 
vous finissez 
ils / elles finissent 

 Je finissais 
tu finissais 
il / elle / on finissait 
nous finissions 
vous finissiez 
ils / elles finissaient 

 Je finis 
tu finis 
il / elle / on finit 
nous finîmes 
vous finîtes 
ils / elles finirent 

 Je finirai 
tu finiras 
il / elle / on finira 
nous finirons 
vous finirez 
ils / elles finiront 

 

Participe passé : fini (avec auxiliaire avoir) 
 
Participe présent : finissant 

Impératif présent : 
finis 
finissons 
finissez 

 

Quelques exceptions : 
Le verbe maudire se conjugue sur le même modèle, mais avec le participe passé « maudit ». 
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